
  

Troisième séance du conseil d’établissement 2024-2025 
Mercredi 26 février 2025 à 19 h 
Salon du personnel de l’école  

 
PROCÈS-VERBAL 

 

 

1. Mot de bienvenue 

 

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire 

                 Katherine accepte le mandat.  

 

3. Vérification des présences et du quorum 

 

Sont présents :  Maxime Dupré                                     Katherine Gauthier 

    Pascal Lavigueur                               Janick Maltais 

    Philippe Youta                                      Julie St-Germain 

    Julie Laflamme                                    Andréanne Leboeuf 

    Marie-Ève Péloquin                         Patricia Chery 

    Marie-Louise Bégin                          Mylaine Roussy 

 

Sont absents :  Martine Bradette 

 

4. Période de questions du public 

                  Aucun membre du public.  

 

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ.24-25.15 

                 M. Lavigueur fait la lecture de l’ordre du jour et il est approuvé   

 

6. Suivi et adoption du procès-verbal du 15 janvier 2025 

CÉ.24-25.16 

                 Tous les membres ont reçu le procès-verbal par courriel pour en faire la lecture 

                  Il est approuvé par madame Janick Maltais.   

 

          7.   Dossiers menant à une prise de décision : 

   7.1 Attestation des sommes reçues – Mesures budgétaires 2024-2025 

CÉ.24-25.17 

 Maxime présente les différentes mesures et le budget. M. Youta propose.  

    

 



  

   7.2 Grille-matières 2025-2026 

CÉ.24-25.18 

                   Maxime présente la grille par minute des différentes matières par élève/par 

semaine /par cycle.  

                   Mme Andréanne Leboeuf pose la question pourquoi l’enseignement de la musique 

n’est pas offert à Piché-Dufrost. 

   Mme Julie St-Germain propose.  

 

   7.3   Principes d’encadrement pour les frais à charger aux parents 

CÉ.24-25.19 

                    Maxime explique le document concernant les frais.  

                    Mme Julie St-Germain et Janick Maltais proposent.  

 

                                  7.4            Sorties et activités éducatives 

CÉ.24-25.20 

                     Marie-Ève Péloquin explique le pourquoi la sortie récré-o-parc est annulée.  

                     Elle soumet une nouvelle possibilité de sortie à l’Estacade.  

                     Mylaine Roussy propose. 

                     Maxime parle d’une activité possible en lien avec la fondation enfant soleil  

                      (Journée pyjama = dons de 2 $ par enfant)  

                     M. Pascal Lavigueur propose.   

 

   7.5 Photographies scolaires 2025-2026 

CÉ.24-25.21 

                       23 septembre 2025 |Maxime parle des différentes options de compagnie possible. 

                       Le choix s’arrête sur Fotoplus.   

                       M. Youta propose.  

 

   7.6 Soirée reconnaissance pour les parents bénévoles et les membres du 

conseil d’établissement  

CÉ.24-25.22 

                         18 juin   Tous en accord pour la date et la soirée.   

                          Mme Mylène Roussy propose.  

 

             8.   Dossiers d’information : 

   8.1 Remerciements – Semaine du personnel   

                                  Maxime revient sur les différentes gâteries offertes chaque jour.   

 

   8.2 Projet d’embellissement de la cour d’école 

                                   M. Lavigueur explique qu’il nous revient avec plus de détails sur le sujet. 

    

 



  

 

                 8.3 Mot du représentant au comité de parents du CSSDGS 

                                  Budget sera attribué pour un congrès en mars (trouble d’apprentissage) 

                                  pourrait faire différents évènements de visualisation de vidéo 

                                  (1000 vidéos accessibles) accessible jusqu’au 31 décembre. 

                                   Prendre exemple sur : FSPQ 1 au 7 juin semaine de l’implication parentale ex :   

                                   nomination précise de différents parents … (Site à partager aux parents)  

                                   Projet biblio : impliquer les enfants à suggérer différents livres en coup de    

                                   cœur |par niveau etc…Afficher les différents titres dans la bibliothèque 

 

   8.4 Correspondance et dépôt de documents 

   Aucun document à déposer 

 

               9. Autres sujets 

 

      Annie Boisvert Tech. SDG change d’école | Plein Soleil à partir du 10 mars  

                      Nouvelle Tech. SDG Marie-Josée Ménard   

 

               10. Des nouvelles du C.É.  

                        Site à partager aux parents  

                        Motion spéciale /// Remerciements à Maude Langevin et Annie Boisvert  

 

                 11.  Levée de la séance 

                 M. Lavigueur propose la levée de la séance à 20h30  

 
 

 
Pascal Lavigueur     Maxime Dupré  
Président du conseil d’établissement   Directeur de l’école 
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